

ya algunas han comenzado en septiembre, hasta el mes de julio del año que viene. El próximo domingo se inaugurará oficialmente dicho curso y en él se planteará a la iglesia un nuevo reto anual. La predicación estará enfocada a ese nuevo reto. ¿Estás dispuesto a asumirlo? ¡No dejes de asistir!

• ENFERMOS

Tal y como se anunció en el pasado boletín, **Luis**, el esposo de nuestra hermana **Jimena Maldonado** iba a ser intervenido quirúrgicamente. Gracias a Dios todo fue bien y ya se encuentra en casa recuperándose. También nuestro hermano **José Lázaro** sigue con sus pruebas médicas y en principio los resultados de todas son positivos. Nuestra hermana **Libia Patricia** y **Adriana** siguen recuperándose de sus roturas de tobillo. ¡Oramos por la pronta y total recuperación de todos ellos!

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 29 DE SEPTIEMBRE DE 2024

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *Jesús Manzano*.

Administra la Santa Cena: *José Antonio Javier*.

Distribuyen: *José Manuel Lázaro, Dixi Santos, Moisés Fco. Arauz y Yasmine Parada*.

Ofrenda: *Heidy Lens y Evangelina Martínez*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- 20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. Nº 2139. Domingo 29 de septiembre de 2024

VUELVA OTRA VEZ

Domingo por la mañana, desde un púlpito cualquiera de una iglesia cualquiera. Quien lo ocupa pronuncia palabras de bienvenida a las personas que asisten por vez primera o que llevan algún tiempo frecuentando la congregación, sin decidirse por el desafío de la conversión. Las ideas y las frases varían muy poco de un lugar a otro, de una persona a otra persona: “*Estamos contentos de que se encuentren hoy con nosotros. Disfruten el culto. Vuelvan otra vez*”.

No. Que no vuelvan. Que no vuelvan como visitantes, que no vuelvan como simples oyentes. Lo que hemos de procurar es que se queden como miembros, que entreguen a Dios sus vidas, que acepten la salvación que Cristo les ofrece, que levanten la mano o el cuerpo entero, que se conmuevan, que sean compungidos al arrepentimiento, que se fun-

dan con Cristo en un abrazo espiritual. Luego que vuelvan, sí, pero que vuelvan como hermanos en la fe, como redimidos por Cristo, como reconciliados con Dios, como miembros de la Iglesia.

El lenguaje traiciona las intenciones de la persona que ocupa el púlpito. Y de los restantes miembros de la Iglesia. Lo que se dice desde el púlpito se repite en privado cuando, al finalizar el culto, advertimos que tenemos cerca de nosotros a un “inconverso”. Al tiempo que le extendemos la mano, solemos decirle: *“Estamos contentos de que haya venido. Esperamos que no sea la última vez. Vuelva a visitarnos”*.

¿Es eso realmente lo que queremos? ¿Que vuelva a visitarnos o que quede como miembro en nuestro hogar espiritual? Además de desearle feliz estancia entre nosotros, ¿qué otra cosa hacemos para que se arrepienta de sus pecados y clame a Dios por la salvación de su alma?

¿Creemos todavía en eso, en el arrepentimiento y en la salvación?

¿Cuántos sermones para “inconversos” se predicán en las Iglesias? ¿Por qué se está perdiendo la práctica del llamamiento a la conciencia del pecador? ¿Por qué los mensajes son tan poco evangélicos? ¿Por qué se malgastan los 45 minutos de la predicación dominical en temas que no sacuden el espíritu de los convertidos ni profundizan en las necesidades que el no convertido tiene de Dios? ¿Dónde están esos predicadores de fuego que logran mantener a sus oyentes en permanente agitación espiritual?

Dios no quiere sólo “visitantes” en nuestros locales de culto. Dios quiere hijos. Dios quiere cristianos. Dios quiere a personas que abandonen las tinieblas y acudan a Su luz gloriosa. Dios quiere almas salvas.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• FALLECIMIENTO DE MANUEL LODEIRO

El pasado viernes, día 20, falleció, en Galicia, Manuel, padre de nuestro hermano Tino Lodeiro. Desde estas páginas le damos nuestro más sentido pésame y le pedimos a Dios que le consuele de tan gran pérdida. ¡Oramos por ti, Tino, y por tu familia! ¡Un fuerte abrazo!

• NUEVOS BAUTISMOS

El pasado domingo otras dos personas bajaron a las aguas del bautismo, una mujer **Sonia Herrera** y un joven **Zahir Lens**. Ella después de muchos años de asistir a diferentes iglesias cristianas y él al entender en su juventud que no quería vivir más sin Cristo en su vida. Nos alegramos y le pedimos a Dios que les fortalezca en su valiente decisión. ¡Dios nos sigue bendiciendo como iglesia!

• MUCHAS GRACIAS PEDRO ESPINA

Pedro hace unos meses impartió unos cursos de cocina, cursos que requerían una pequeña aportación económica. Pedro recaudó con dichas aportaciones 150 euros que ha donado íntegramente a la escuela dominical de nuestra iglesia para contribuir a las actividades de los niños. ¡Muchas gracias por tu generosidad!

• PRÓXIMA VIGILIA DE ORACIÓN

El miércoles 18 de Octubre, tendremos nuestra vigilia de oración comunitaria. El tema central de esta vigilia será **“PERMANECIENDO EN EL PRIMER AMOR”**. El horario de la vigilia será de 20,45 a 23,45 horas. ¡Anímate a asistir! Disfrutarás.

• COMIENZO DE CURSO

Nuestra iglesia comienza su curso de actividades en octubre, aunque